



Un musée renversant qui a du goût!

C'EST LE SAMEDI 24 AVRIL 2010 QUE L'ASSOCIATION DU MUSÉE VAUDOIS DE LA VIGNE, DU VIN ET DE L'ÉTIQUETTE (MVVVE) A INAUGURÉ SON NOUVEAU MUSÉE.

# Le nouveau Musée de la vigne et du vin inauguré!



Photos: Studio Curchod

Emmené par son président Fabien Loi Zedda, conseiller de la Confrérie du Guillon comme les deux vice-présidents, le comité a accueilli au château d'Aigle, par une magnifique journée, autorités fédérales, cantonales et aiglonnes, ainsi que plus de 300 invités.

La conseillère d'Etat Anne-Catherine Lyon, cheffe du Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC), compagnon d'honneur de la Confrérie, représentait le gouvernement et le ministre de «tutelle» du musée, qui a tant fait pour lui, le conseiller d'Etat Jean-Claude Mermoud, excusé, car participant à la Patrouille des Glaciers. Après des propos fort appréciés et très chaleureux, elle a coupé le fameux ruban en compagnie du syndic et député d'Aigle, Frédéric Borloz, et du président de l'association et muséographe mandaté, Michel Etter, également compagnon à la Confrérie.

Parmi une pléiade de personnalités présentes, il faut relever le directeur de l'Office fédéral de la culture (OFC), Jean-Frédéric Jauslin, le P-DG de la BCV, Olivier Steimer, et la présidente de la Loterie Romande, Michèle Schenk, et son époux, Henri-Ferdinand Lavanchy, le gouverneur de la Confrérie du Guillon, Philippe Gex, d'autres villes et cantons, de confréries bacchiques, de la Confrérie des Vignerons représentée par Jean-Pierre Chollet et Sabine Carruzzo, respectivement vice-président et secrétaire générale, et Nicolas Schorderet, secrétaire général de l'Office des vins vaudois, d'autres musées, ainsi que les représentants des donateurs qui ont permis cette belle réalisation. Le président du Grand Conseil vaudois avait honoré de sa présence l'Assemblée générale ordinaire de l'association le jour précédent.

Les communiqués et les échos de presse, comme les discours des orateurs et la plaquette d'inauguration sont sur le site internet du musée (voir ci-contre), à la rubrique «presse». Vous y trouverez aussi toute



information utile pour vous permettre d'apporter votre contribution à la seconde phase de rénovation, à la rubrique «projets».

Les deux tiers de la rénovation sont réalisés, et il nous reste encore 1 million de francs à trouver pour terminer cette seconde étape. Rappelons ainsi que tout don supérieur à 100 francs est déductible des impôts.

Comme l'a dit Fabien Loi Zedda «le passé n'est que le prologue de notre futur» et «ce musée pour demain va passer d'un musée d'objets à un musée d'idées». Les «passeurs de cultures» – une équipe formidable qui a animé la réalisation de ce projet – ont voulu une muséographie ludique et interactive, mettant en valeur notamment le «Triangle du chasselas» [délimité par Genève-Bienne-Sierre], donc à vocation plus qu'interrégionale. Quatre des six thèmes retenus ont ainsi été mis en valeur: «Nature et paysage»; «Vive l'environnement»; «Histoires drôles»; «Fêtes du vin». Vous pourrez admirer ce fleuron dans le prochain numéro de la revue, dans les pages consacrées aux «Quatre heures» 2010 à Aigle! ■

#### **Musée de la vigne et du vin Château d'Aigle**

*Ouvert du mardi au dimanche*

*De 11 h à 18 h, lundi fermé*

*Du 25 avril au 31 octobre 2010*

*Tél. 024 466 21 30 – [www.museeduvin.ch](http://www.museeduvin.ch)*

Un musée pour tous, renversant, interactif et ludique: allez le visiter!

◀ De g. à dr.:  
le muséographe,  
le président, la  
conseillère d'Etat  
et le syndic lancent  
l'inauguration et la  
visite.